

Rondan hostilidades en costas norcoreanas



La Habana, 23 abril (RHC)- Estados Unidos decidió unilateralmente enviar a parte de su flota de ataque, encabezada por el portaaviones USS Carl Vinson, a aguas de la Península coreana comenzando este domingo un ejercicio en conjunto en la frontera con Filipinas, maniobra sin precedentes desde la Segunda Guerra Mundial (1939-1945).

La medida es una respuesta de Washington a los avances de la República Popular Democrática de Corea (RPDC) en su programa de armamento, pero aumentó aún más la ya alta tensión en la región.

Varios expertos coinciden en que la decisión de mandar el portaaviones USS Carl Vinson y su grupo de ataque hacia las aguas que rodean la Península coreana, al igual que el ataque estadounidense en Siria, persiguen un objetivo común: una demostración de poder militar.

Ahora, las autoridades norcoreanas acusan a Estados Unidos de estar presionando a la península coreana hacia la guerra y advierten estar preparados para responder a cualquier acción militar estadounidense.

Al condenar el reciente ataque estadounidense contra Siria, el Ministerio de Defensa norcoreano declaró que este 'claro e imperdonable acto de agresión contra un país soberano' demuestra que 'nuestra decisión de fortalecer el poder militar para poder responder con fuerza a la fuerza fue un millón de veces

correcta'.

Actualmente, los portaaviones son el 'principal argumento' de Washington en disputas con cualquier país que eligió una vía de desarrollo 'alternativa a la democracia norteamericana', según señala el analista del portal LifeViktorLoguinov.

El conflicto con la RPDC se encuentra en una etapa principalmente de intimidación, en la que la Casa Blanca desea 'asustarlos', así como a China, con un posible nuevo conflicto justo en la frontera, opina en el director del Centro de Estudios Coreanos de la Academia de Ciencias de Rusia, AlexanderZhebin.

'La demostración de fuerza es el estilo favorito de los estadounidenses', confirma, a su vez, el investigador principal del Centro, Kim Yen-un.

Lo que parecen no entender es que esa táctica puede tener efectos secundarios; la intimidación lleva a la nuclearización.

Donald Trump pone a prueba los límites de la escena internacional; cualquier medida imprudente del mandatario estadounidense puede desembocar en una catástrofe para la península de Corea, opina el especialista en estudios coreanos, AlexandrZhebin.

No obstante, el Pentágono también entiende que desde el punto de vista militar, cualquier operación contra Pyongyang, o sea, cerca de las fronteras de Rusia y China, es demasiado arriesgada.

Pyongyang celebrará este próximo 25 de abril el 85 aniversario de la creación de su Ejército popular y según expertos podría provechar el evento para realizar una nueva prueba nuclear o lanzar un misil.

El portaaviones Carl Vinson cuenta con casi 70 aeronaves, 24 cazabombarderos F/A-18, diez aviones cisternas, diez aviones antisubmarinos S-3A, seis helicópteros antisubmarinos SH-3H, cuatro aviones de guerra electrónica EA-6B y cuatro aviones de alerta temprana E-2.

(Varios)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/127850-rondan-hostilidades-en-costas-norcoreanas>



Radio Habana Cuba